



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Verlagswerbung



Das Kreuz des Südens

strahlt hernieder auf die Heidenwelt Südafrikas, die noch mehr als 15 Millionen zählt. Wo sind die Helfer?

Missionspriester

Knaben, welche die Absicht haben, vereinst Missionspriester in der Mariannhiller Genossenschaft zu werden, können Aufnahme finden im Alohsianum zu Lohr a. Main, Unterfranken. 11 — 12 jährige sollen zur Aufnahme in die erste Gymnastikklasse jeweils zum Beginn des neuen Schuljahres, an Ostern, angemeldet werden.

Missionspriester (Spätberufe)

Im Heidenlande als Missionspriester zu wirken ist der Wunsch manchen braven Jünglings. Im Missionsseminar St. Joseph in Reimlingen ist Gelegenheit gegeben, sich vorzubereiten auf ihren hohen Beruf. Aufgenommen werden talentierte Jünglinge von 14 — 20 Jahren. Anmeldungen richte man an Hochw. P. Direktor, Missionsseminar St. Joseph, Reimlingen (Bayern).

Laienmissionare

An Laienbrüdern haben wir Mariannhiller Missionare großen, empfindlichen Mangel. Neue große Missionsgebiete sind der Mariannhiller Mission in Südafrika anvertraut worden. Da braucht der Missionar zum Aufbau von Missionsposten Laienbrüder. Jungmänner von 17 — 25 Jahren werden aufgenommen und herangebildet im Missionshaus St. Joseph, Reimlingen. Um Aufnahme schreibe man an Hochw. P. Provinzial, St. Joseph, Reimlingen (Bayern).

Laienbrüder-Kandidaten

Knaben, welche in werktätigen Berufen der Mission dienen wollen, finden Aufnahme als Missionsbrüder-Aspiranten in St. Joseph, Reimlingen (Bayern), im Alter von 14 Jahren an.

Lehr- und Erziehungsanstalt der Franziskanerinnen in Lohr a. Main

Sie stellt sich die Aufgabe, kath. Mädchen nach den Grundsäßen und im Geiste der Kirche zu erziehen, ihre Anlagen und Fähigkeiten nach dem Lehrplane für höhere Mädchenschulen in Bayern auszubilden, sowie deren Sinn für Anstand und Ordnung zu beleben und zu wecken. Die Anstalt umfasst: 1. eine 6 klassige höhere Mädchenschule v. 5. mit 10. Schulpflichtjahr. 2. eine dreiklassige Mädchen-Mittelschule v. 8. mit 10. Schulpflichtjahr. Die Anstalt ist auf der Strecke Würzburg-Aischaffenburg am Fuße des Spessarts gelegen. Die Schülerinnen haben reichlich Gelegenheit zu sportlicher Betätigung: Wanderungen in die herrlichen Spessartwälder, Rodeln und Schlittschuhlaufen und Schwimmbad im Main. Der Pensionspreis beträgt jährl. RM. 450, Schulgeld RM. 90. Prospekte durch Fr. Oberin.